



El Cabildo proyecta crear nuevas oficinas de Tenerife Solidario con el fin de fortalecer el tejido asociativo

Carlos Alonso presidió un encuentro de trabajo con entidades de voluntariado en el que se realizó un homenaje póstumo a Eusebio Jiménez, presidente de Ahete

Tenerife – 16/05/2017. El Cabildo de Tenerife, a través del Área de Acción Social, quiere extender los servicios de asesoramiento y promoción del voluntariado al Norte y Sur de la Isla, además de la zona metropolitana donde ya se ubica la Oficina Insular de Voluntariado, un servicio del programa Tenerife Solidario, que gestiona Sinpromi. Con esta iniciativa se busca favorecer la acción solidaria a través del fortalecimiento del tejido asociativo en todas las comarcas, incluyendo el acercamiento a nuevos centros educativos en los que reforzar la cultura del voluntariado.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, hizo público ayer [lunes 15] este proyecto en el marco de un encuentro de trabajo celebrado en el Palacio Insular con representantes de las entidades de voluntariado adscritas a Tenerife Solidario en el que se dieron a conocer algunas de las líneas de trabajo para 2017 y se escucharon las demandas de las entidades asistentes. De forma previa a la celebración del encuentro se hizo un minuto de silencio como homenaje al recientemente fallecido presidente de la Asociación de Hemofilia de la provincia de Santa Cruz de Tenerife (Ahete), Eusebio Jiménez, entidad vinculada a Tenerife Solidario.

Junto a Carlos Alonso, estaban también la consejera de Acción Social, Coromoto Yanes, y la directora insular de Voluntariado, Juana de la Rosa. Yanes destacó en su intervención el crecimiento del porcentaje de voluntariado gracias al Tercer Sector y puso en valor la apuesta del Cabildo por esta realidad gracias a la creación de una Dirección Insular de Voluntariado, con Juana de la Rosa al frente. Por su parte, la nueva directora insular recordó "que todos somos puentes para conseguir una sociedad mejor" y añadió que "desde Tenerife hacemos mucho en favor del voluntariado con el consiguiente reconocimiento exterior, el cual nos anima a seguir avanzando".

'Rap solidario'

El acto concluyó con la actuación del joven rapero Eduardo Javier Miranda Pérez, conocido por Daylen, del IES Alcalá, con *Rapeando la solidaridad*. Tenerife Solidario presta servicios en la actualidad a 426 entidades de voluntariado, sea cual sea su ámbito de actuación social: socio-sanitario, ambiental, deporte, cultura, comunitario, ocio y tiempo libre, etcétera. Igualmente ofrece información, orientación, formación y canalización a más de 3.300 personas voluntarias, que se han inscrito a lo largo de los 20 años de existencia. Los dos recursos fundamentales de este programa son la Oficina de Voluntariado y el Centro Insular de Entidades de Voluntariado.

El Cabildo, a través de este programa, seguirá ofreciendo los servicios de información, asesoramiento, promoción del voluntariado, formación y dotación de infraestructura y equipamiento. Entre las acciones más destacadas que se llevarán a cabo este año figura el fomento del voluntariado entre los mayores, los jóvenes y el mundo empresarial, entre otras.